



## 退部選手のお知らせ

日頃から日立オートモティブシステムズ女子バレーボール部（日立リヴァーレ）に対しまして、温かいご声援をいただき、感謝申し上げます。

この度、2018-19V. LEAGUE Division1 の試合をもちまして、日立リヴァーレから下記の通り1名が退部することになりましたのでお知らせいたします。

### ■No.5 Laura HEYRMAN（ローリー） 2018年度入部



I want to thank the club for the opportunity you gave me to play for Hitachi.

I will forever remember the happy, confident feeling I had playing the games thanks to all the fans.

Please keep supporting this team with all your hearts because they deserve all of it.

Thank you for making me feel home. Thank you for making me feel important.

I will miss you!

Keep up the hard work and you will reach your dreams.

日立リヴァーレでプレーする機会を与えて下さったこのクラブに感謝しています。

ファンの皆さんのおかげで、試合中感じる事ができた幸せで自信に満ちた気持ちを、私は一生覚えていると思います。

応援されるべきチームなので、引き続き、精一杯のご声援を宜しくお願いします。

ホームのように受け入れ、また、チームに必要な存在だと感じさせてくれてありがとうございます。

皆さんのことが恋しくなると思います。

一生努力し続ければ、夢は叶います！

在籍中は多大なるご支援、ご声援、誠にありがとうございました。

今後の活躍を期待するとともに、日立リヴァーレへの変わらぬご声援をよろしく願いいたします。

2019年 4月 3日

日立オートモティブシステムズ株式会社  
女子バレーボール部